Cumpleaños de Jesús

Lucas 1.5-13

Sucedió que en los días de Herodes, rey de judea, hubo cierto sacerdote de nombre **Zacarías**, de la división de **Abías**; y tenía por espsa a una que vino de las hijas de Aarón, y su nombre era Elisabet. Ambos eran justos delante de Dios porque andaban irreprensiblemente de acuerdo con todos los mandamientos y requisitos legales del Señor. Mas no tenían hijos porque Elisabet era estéril y ambos eran de edad avanzada. **Ahora bien, mientras actuaba como sacerdote en la asignación de su división delante de Dios**, conforme a la práctica solemne del oficio sacerdotal le tocó su turno de ofrecer el incienso al entrar en el santuario del Señor; y toda la multitud del pueblo estab afuera orando a la hora de ofrecer el incienso. Se le apareció el ángel del Señor, puesto de pie al lado derecho del altar de incienso. Mas Zacarías se perturbó al verlo y cayó temor sobre él. Sin embargo, el ángel le dijo: "No temas, Zacarías, porque tu ruego ha sido oído favorablemente y tu esposa Elisabet te dará aluz un hijo y has de ponerle por nombre Juan.

Lucas 1,23-24

Cuando pues, se cumplieron los días de su servicio público, se fue a su casa. **Pero después de estos días Elisabet, su esposa llegó a estar encinta; y se mantuvo recluida por cinco meses.**

Lucas 1,26-31

En su <u>sexto mes</u>, el ángel Gabriel fue enviado de parte de Dios a una ciudad de galilea, cuyo nombre era Nazaret, a una virgen comprometida para casarse con un varón de nombre José de la casa de David; y el nombre de la virgen era María. Y cuando entró delante de ella dijo: "Buenos días, altamente favorecida, el Señor está contigo". Mas ella se turbó profundamente por el dicho y discurría sobre qué suerte de saludo sería éste. De modo que el ángel le dijo: "No temas, María, porque has hallado favor con Dios; y mira! <u>concebirás en tu matriz y darás a luz un hijo</u>, y has de ponerle por nombre Jesús.

Lucas 1,32-36

Este será grande y será llamado Hijo del Altísimo; y el Señor Dios le dará el trono de David su padre y gobernará como rey sobre la casa de Jacob para siempre, y de su reino no habrá fin."

Pero María dijo al ángel: "Cómo será esto, puesto que no estoy teniendo coito con varón alguno?" En respuesta el ángel le dijo: "El Espíritu Santo vendrá sobre ti y poder lde Altísimo te cubrirá con su sombra. Por eso también lo que nace será llamado santo, Hijo de Dios. Y mira!, tu parienta **Elisabet** también ha concebido un hijo, en su vejez, y **éste es el sexto mes para ella.**

1 Crónicas 24,3

Y David y Sadoc de los hijos de Eleazar, y Ahimelec de los hijos de Itamar porcedieron a hacer divisiones de ellos para su oficio en su servicio.

1 Crónicas 24:7-19

Y la suerte procedió a salir: la primera para Joiarib, para Jedaya la segunda,

para Harim la tercera, para Seorim la cuarta,

para Malquiya la quinta, para Mijamín la sexta,

para Haccoz la séptima, para Abías la octava,

para Jesúa la novena, para Sacanías la décima,

para Eliasib la undécima, para Jaquim la duodécima,

para Hupa la decimotercera, para Jesebeab la decimocuarta,

para Bilga la decimoquinta, para Imer la decimosexta,

para Hezir la decimoséptima, para Hapizez la decimoctava,

para Petaías la decimonona, para Jezaquiel la vigésima,

para Jaquín la vigésimo primera, para Gamul la vigésimo segunda,

para Delaya la vigésimo tercera, para Maazías la vigésimo cuarta.

Estos eran sus oficios para su servicio, para entrar en la casa del Señor, según su derecho debido por mano de Aarón su antepasado, tal como el SEÑOR, el Dios de Israel había mandado.

Los descendientes de Abías, que incluían a Zacarías, tenían el 8vo turno para su ministerio en el templo. Esto significa que estaban de servicio durante el cuarto mes (Tammuz). Seis meses después (Elisabet estabna en su sexto mes), el ángel Gabriel vino a María, y ella quedó encinta. Jesús nació 9 meses después, por supuesto, lo que significa que lo hizo en el mes de Tishri, el séptimo mes. La fiesta del Tabernáculo se celebra entre los días 15. - 21 de Tishri. Por lo tanto, Jesús nació alrededor de la Fiesta del Tabernáculo.

Luzius Schneider, 18 de Junio de 1999